

Gemeinderat von Zürich

20.10.04

Interpellation

von Dr. Bernhard im Oberdorf (SVP)
und Bruno Amacker (SVP)

GR Nr. 2004/ 540

Es ist offensichtlich so, dass einige Radarkästen gut getarnt sind, so dass sie sich als ausgesprochene Radarfallen insbesondere für Auswärtige erweisen und damit einen geringen Beitrag an die Sicherheit leisten: So ist beispielsweise jener an der Überlandstrasse hinter einer grossen Tafel versteckt, jener an der Witikonerstrasse hinter einer kleineren Tafel und jener an der Bergstrasse hinter einem Baum. Es stellen sich deshalb die folgenden Fragen:

- 1) Was ist der Grund, dass einige Radarkästen so gut getarnt aufgestellt werden?
- 2) Wo befinden sich weitere derart gut getarnte Radarfallen (es wird um eine vollständige Auflistung gebeten)?
- 3) Wie viele Radarkästen (inkl. Rotlichtkästen) gibt es in der Stadt Zürich insgesamt und wo genau befinden sich diese? (Es wird um eine vollständige Auflistung gebeten.)

B. im Oberdorf
f l